

carême ». Il est un sucre dont la jeunesse est friande, c'est le sucre de la *volonté propre*, c'est le malheur de bien des jeunes filles de se conduire avant tout par leur propre volonté. Ce défaut est la source de beaucoup de fautes.

Pendant ce carême, n'ayons d'autre volonté que celle de papa, de maman, de la maîtresse. Ce petit sacrifice sera très agréable à Dieu et payera la dette de bien des petits péchés.

F. A. B.

i

Une JEUNE FILLE sur la TOMBE de sa MÈRE

A mes deux amies, Elvina et Valérie Desjardins.

Du crépuscule encore une lueur douteuse
 Flotte dans le lointain, comme un regard d'adieu ;
 L'oiseau ne redit plus sa note harmonieuse ;
 C'est l'heure où l'âme en paix se reporte vers Dieu.

Dans les détours ombreux d'un sentier solitaire,
 Je dirige au hasard mon pas triste et rêveur ;
 J'aime à me reposer des vains bruits de la terre,
 Et dans la solitude épancher ma douleur.

Vers la sainte demeure où repose ma mère,
 Mon cœur endolori porte mes pas errants,
 Allons prier un peu sur cette froide pierre,
 Où vont frapper en vain tous mes gémissements.

Je ne te verrai plus que dans ma rêverie,
 O toi, qui de tendresse entouras mon berceau ;
 Qui fis de tous mes jours une chaîne fleurie,
 Et qui rendis mon ciel si riant et si beau !.....